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Aos VINTE E SEIS de MAIO  de  DOIS MIL E QUATRO, nesta Cidade de Sines e Sala 
de Sessões do Edifício dos Paços do Concelho, teve lugar a REUNIÃO PÚBLICA  da 
Câmara Municipal de Sines, estando presentes. -------------------------------------------------  

PRESIDENTE: - MANUEL COELHO CARVALHO, que presidiu aos trabalhos. 

VEREADORES: ---------------------------------------------------------------------------------  

- ANTÓNIO LUÍS BARREIROS BRAZ 

- MARISA FILIPA SANTOS RODRIGUES SANTOS 

- JOÃO FERNANDO MATOS VINAGRE 

- ARMANDO FRANCISCO 

 

FALTAS JUSTIFICADAS:----------------------------------------------------------------------  

- IDALINO SABIDO JOSÉ 

- JOSÉ ARCANJO FERREIRA COSTA 

 

Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi declarada aberta a reunião, eram 15:00 horas.  

I - ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR:-------------------------------------------------------------------  

Foi lida e aprovada nos termos do nº. 2 do art. 92 da Lei 169/99, de 18 de Setembro e assinada 
pelo Sr. Presidente e pela Chefe de Divisão de Administração Geral. ---------------------------  

 

II – EXPEDIENTE PÚBLICO: -----------------------------------------------------------------------------  

Sendo a hora designada o Sr. Presidente declarou aberta a sessão. ------------------------------  

 Não havendo munícipes inscritos o Sr. Presidente deu a palavra aos presentes na sala.--------  

 

1 -  SR. ACÁCIO DA COMISSÃO DE CARNAVAL.------------------------------------------------  

O Sr. Acácio informou que a Comissão de Carnaval vai ter uma iniciativa no âmbito do Euro 
2004 com transmissão dos jogos de futebol em ecran gigante. Foram convidadas as diversas 
associações da área do Município no sentido de se fazerem representar com mini stands, 
tasquinhas, etc. -----------------------------------------------------------------------------------  
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Foram feitos vários pedidos de apoio logístico à Câmara que serão satisfeitos, informou o Sr. 
Presidente. ----------------------------------------------------------------------------------------  

Quanto ao pedido de subsídio será a reunião ordinária a apreciar tal pedido já que só aquele 
órgão pode deliberar a atribuição de tal subsídio.------------------------------------------------  

A Comissão de Carnaval e a Associação de Artesãos presente, também, vão ficar a aguardar a 
deliberação da Reunião de 3 de Junho para saber se avançam ou não já que a verba pedida se 
destina a aluguer de tenda em cujo interior será montado o ecran. ------------------------------  

 

IV – ENCERRAMENTO: ------------------------------------------------------------------------------------  

E, não havendo mais assuntos a tratar, o Exmº. Sr. Presidente declarou encerrada a reunião. 
Eram 15:40 horas. --------------------------------------------------------------------------------  

E eu,______________________________, Lídia Maria Silvestre Afonso de Magalhães, 
Chefe de Divisão de Administração Geral, que lavrei a presente acta, a subscrevo. ---------------  

O Presidente, 

_________________________________ 


